
DICHIARAZIONI 

 

DICHIARAZIONE SINDACO DI RIMINI JAMIL SADEGHOLVAAD 

“La scelta del board della Federazione Internazionale motociclistica è un nuovo prestigioso riconoscimento 

della capacità attrattiva di Rimini e della credibilità e riconoscibilità su scala internazionale di cui gode il nostro 

territorio.  Se Rimini oggi ha il ‘fisico’ per vincere la concorrenza di altre grandi località di tutto il mondo e 

aggiudicarsi il più importante evento congressistico legato al motociclismo, lo si deve ad un’offerta di servizi 

e strutture che pochi possono vantare e all’ormai consolidato percorso di cambiamento e dunque di 

riposizionamento che ha intrapreso la nostra città. A questo si aggiunge il legame indissolubile tra la nostra 

terra e il mondo dei motori, un elemento che è parte della nostra identità, della nostra storia, che smuove 

passioni straordinarie. Quella stessa passione che ha spinto pubblico e privato insieme a buttarsi in questa 

avventura e che ci ha consentito di portare a Rimini questo importante evento”.   

DICHIARAZIONE PRESIDENTE FIM JORGE VIEGAS 

Jorge Viegas, FIM President: "It is with pleasure that the FIM Board of Directors have accepted the 

candidature of Rimini as the hosting city for the 2022 FIM General Assembly and FIM Awards. All national 

delegates have welcomed the opportunity to be in ‘riders’ land' and visit a region that is one of the roots of 

motorcycling. I want to thank the Rimini Mayor and City Council, as well as the Regione Emilia Romagna, for 

their great collaboration during the bidding process. I am delighted that we will be in Rimini next year for the 

most important annual event of the FIM".   

"È con piacere che il Consiglio di Amministrazione della FIM ha accettato la candidatura di Rimini come città 

ospitante per l'Assemblea Generale FIM 2022 e i FIM Awards. Tutti i delegati nazionali hanno accolto con 

favore l'opportunità di arrivare nella Riders’ Land e visitare una regione che rappresenta una delle radici del 

motociclismo. Ringrazio il Sindaco e il Comune di Rimini, nonché la Regione Emilia-Romagna, per la grande 

collaborazione offerta nella fase della candidatura. Sono lieto di poter essere a Rimini il prossimo anno per il 

più importante appuntamento annuale della FIM".   

DICHIARAZIONE PRESIDENTE FMI GIOVANNI COPIOLI 

“Portare in Italia il più importante evento congressuale al mondo del motociclismo e la cerimonia di 

premiazione dei FIM Awards è certamente una grande vittoria ed una significativa testimonianza di come 

l’Italia sia protagonista del Motociclismo Internazionale. Grazie alla disponibilità di tutte le Autorità gli Enti 

coinvolti, nel 2022 a Rimini, terra di autentica e genuina passione, giungeranno i più alti esponenti ed i 

campioni del motociclismo mondiale. Siamo riusciti ad ottenere questo risultato credendo fortemente nel 

progetto e soprattutto armonizzando le forze e le competenze di tutti. Ringrazio quindi il Presidente della 

FIM Jorge Viegas, il Presidente della Regione Stefano Bonaccini e il Sindaco di Rimini Jamil Sadegholvaad per 

la disponibilità dimostrata”.   

DICHIARAZIONE DEL PRESIDENTE DI ITALIAN EXHIBITION GROUP LORENZO CAGNONI 

“IEG con il Convention Bureau della Riviera di Rimini accoglie con soddisfazione e grande onore questo 

risultato che ci vedrà palcoscenico dell’evento congressuale più prestigioso sul panorama mondiale del 

motorsport a due ruote. Una scelta che è testimonianza e riconoscimento del valore di un territorio che, 

come il motociclismo ai suoi livelli più alti, fonda i propri valori sulla condivisione di obiettivi, lavoro di squadra 

e una grande passione. Su questo tessuto IEG si inserisce con un’attività fieristica e congressuale che si 

distingue per attrattività su scala internazionale. Desidero ringraziare la Federazione Internazionale del 

Motociclismo per aver riconosciuto tale impegno. E desidero ringraziare tutti gli attori istituzionali coinvolti 

per la sinergica coralità d’azione e visione prospettica con la quale hanno guidato un risultato che avrà una 

straordinaria ricaduta economica e d’immagine sul nostro territorio”. 



  

DICHIARAZIONE MANAGING DIRECTOR MISANO WORLD CIRCUIT ANDREA ALBANI 

“È un’altra splendida vittoria del territorio che lavora insieme e che alla dotazione infrastrutturale aggiunge 

affidabilità organizzativa e appeal. MWC è alla vigilia del suo 50° anniversario ed è pienamente dentro questo 

sistema, coi suoi investimenti e le relazioni solide con la federazione internazionale e quella italiana, 

insediatasi con un proprio centro federale in circuito. L’appuntamento, a novembre 2022, arriverà alla fine 

di una stagione motociclistica intensa con MotoGP e WorldSBK, il World Ducati Week, i campionati nazionali 

e gli eventi da noi prodotti. Ci auguriamo di viverla al massimo delle potenzialità, in sicurezza e liberi dai 

vincoli della pandemia. Saremo una sorta di ‘fuori salone’ del congresso ed accoglieremo nella Riders’ Land 

gli esponenti del motociclismo mondiale”.   

DICHIARAZIONE PRESIDENTE VISIT ROMAGNA ANDREA GNASSI 

La vittoria della candidatura annunciata oggi conferma la giusta intuizione di sviluppare un percorso di 

affermazione della Riders’ Land intrapreso come Riviera di Rimini prima e come Visit Romagna poi. Eventi di 

motociclismo, know how imprenditoriale, professionalità, sistema dell’accoglienza, dotazioni infrastrutturali, 

dotazioni manageriali confermano il protagonismo di questo territorio, la Romagna, la terra dei piloti. Oggi 

sotto il brand Romagna Motorcycle si promuove non solo un calendario di eventi ma una nuova possibilità di 

vivere la vacanza nel nostro territorio baciato dal mare da una parte e dalle verdi colline dall’altra, ricco di 

experience adatte a tutti i Bikers del mondo. Insieme al World Ducati Week previsto dal 22 al 24 luglio 2022 

e alla Moto GP 2022, così questo congresso conclude l’anno 2022 e ci permette di portare all’attenzione dei 

mototuristi di tutto il mondo il nostro prodotto turistico. 

Abbiamo creduto in un progetto strutturato forte sul mondo delle moto quando qualche anno fa era più forte 

forse il ricordo di ciò che eravamo stati che il poterlo dimostrare ancora. Siamo partiti passo dopo passo 

unendo passione meccanica guida, officine, curve, paesaggio, umanità, corse e cibo. Oggi siamo ad un 

traguardo che avevamo si in testa ma non sembrava quasi impossibile. Eccoci qua. Rimini e Romagna capitale 

delle moto! 
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